

Cegah Covid-19, Universitas Malikussaleh Semprot Kantor dan Ruang Belajar Dengan Cairan Disinfektan



Petugas dari Klinik Vinca Rosea sedang melakukan penyemprotan cairan disinfektan di Gedung pascasarjana, Kampus Lancang Garam, Lhokseumawe. FOTO: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Universitas Malikusaleh melakukan upaya sterilisasi kampus untuk mengatasi penyebaran virus Covid-19 dengan penyemprotan cairan Antiseptik (Disinfektan) di seluruh ruangan yang ada di kampus setempat.

Pantauan *Unimalnews*, Rabu (18/3/2020) sekitar pukul 11:00 WIB petugas dari klinik Vinca Rosea melakukan penyemprotan di gedung pascasarjana, Lancang Garam, Lhokseumawe yang dimulai dari ruang Rektor, UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal, LPPM, Sejumlah ruang Prodi Magister, Ruang kuliah, Toilet, Mushalla dan seluruh lokasi di ruang terbuka juga turut dilakukan penyemprotan.

Direktur Utama PT Vinca Rosea Lhokseumawe Azhari mengatakan penyemprotan disinfektan tersebut untuk mencegah penyebaran wabah virus Corona (Covid-19). Bantuan penyemprotan ini bagian dari kerja sama Vinca Rosea dengan Universitas Malikussaleh.

"Hari ini kita mulai di gedung pascasarjana, dan besok rencananya di ruang belajar pascasarjana, Gedung ACC Unimal, Kampus Bukit Indah dan Kampus Unimal yang ada di Reuleut, Aceh Utara,"katanya.

Lanjutnya, untuk mengantisipasi penyebaran virus tersebut, pihak Vinca Rosea sedang mendatangkan stok tambahan antiseptik untuk dikemas dalam bentuk botol-botol yang akan ditempatkan di setiap kantor publik supaya aktifitas masyarakat bisa berjalan seperti biasanya.

"Harapan kami jika ada botol-botol *hand sanitizer* yang ingin diisi kami akan bantu kepada masyarakat. InsyaAllah besok akan kedatangan 10 jerigen yang isinya 25 Liter dan akan melanjutkan penyemprotan di kampus Unimal yang belum selesai," tutur Azhari.

Sementara Kepala Bagian Umum Unimal Jamaluddin menyebutkan Unimal saat ini sudah menghentikan kegiatan belajar mengajar dengan tatap muka Sejak 16 Maret dan menggantikannya dengan kuliah online , dan ada kegiatan-kegiatan yang tidak bisa dihentikan, maka untuk mencegah penyebaran virus tersebut pihak kampus melakukan penyemprotan.

"InsyaAllah hari ini sudah dilakukan di gedung pascasarjana, dan besok akan dilanjutkan ke tempat-tempat yang belum selesai, dan nanti akan kita sediakan *hand sanitizer* di pos satpam agar setiap orang yang masuk kantor harus bersihkan tangan dulu,"sebutnya.

Pihaknya berharap dengan adanya penyemprotan ini maka penyakit virus Carona bisa terus mati dengan sendirinya sehingga proses belajar mengajar akan kembali normal seperti biasanya.

"Dengan ada pencegahan awal yang kita lakukan, Kita harap virus ini akan mati dengan sendirinya, bisa diantisipasi sehingga proses belajar mengajar kita tetap berjalan sebagaimana mestinya," tambah Jamaluddin yang didampingi Helmi selaku staf di bagian umum.[tmi]

Tanggal: 18 March 2020

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#),